

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

Stadt Werneuchen
Der Bürgermeister
PF 1127
16353 Werneuchen

06.02.2021

Antrag Stellplätze am Empfangsgebäude Werneuchen

Sehr geehrter Herr Kulicke,

gemäß der Stellplatzsatzung der Stadt Werneuchen sind wir verpflichtet, eine bestimmte Anzahl an PKW-Stellplätzen am Empfangsgebäude vorzuweisen. Nach unseren Berechnungen wären dies sieben bis acht Stellplätze.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie bitten, uns von der Stellplatzverpflichtung zu befreien. Erstens ist das Empfangsgebäude ein Bestandsgebäude mit sehr guter Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel. Die bestehenden Bus- und Bahnverbindungen sorgen für eine sehr gute Erreichbarkeit, die zukünftig durch die Einführung eines halbstündigen Takts bei der Bahn und durch die baldige Fertigstellung der Park- und Ride-Anlage und der Mobilitätsstation sogar noch weiter verbessert wird. Zweitens ist das Grundstück des Empfangsgebäude sehr klein und lässt keinen Raum für Stellplätze.

Wir bitten Sie auch, uns von der Ablösesumme zu befreien. Wir stehen bereits jetzt sehr hohen Kosten in der Sanierung und des Umbaus des Empfangsgebäudes gegenüber und sind auf Fördermittel angewiesen, um das Vorhaben überhaupt umsetzen zu können. Jegliche weitere finanzielle Belastung würde die dringend nötige Sanierung des Gebäudes weiter erschweren. Den Verzicht der Stadt auf die Ablösesumme würden wir als sehr willkommene Zuwendung von Seiten der Stadt verstehen, ohne dass die Stadt dadurch selber eine finanzielle Belastung erführe.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unserem Antrag zustimmten.

Mit freundlichen Grüßen,

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]